
Jahreshauptversammlung
der



Tagesordnung:



Grüß´ Gott!

Servus!

Moin, Moin!



… und Herzlich  Willkommen!!

zur diesjährigen 
Jahreshauptversammlung

der 

Campingfreunde Gaisweiher e. V.



Totengedenken

Wir gedenken unserer verstorbenen 

Campingfreundinnen und Campingfreunden. 

Wir denken gerne zurück an die frohen Stunden mit  
ihnen und werden sie in ehrendem Gedächtnis 

behalten.



Und jetzt laufe ich zu Höchstform auf …..



Bericht des Vorstandes

• Gesamtzahl aller Mitglieder ist 192



Bericht des Vorstandes

• Mähvertrag  einvernehmlich aufgehoben.
• Jetzt werden nur noch 79 Mitgliederplätze gemäht.

• Blühwiesen leider nicht mehr präsent (Bearbeitung/Saatgut?)
• Auf jedem Platz beim Mähen eine kleine Blühfläche erhalten ? Diese ggfs. markieren!

• Badeinsel instand gesetzt
• Dank an Jürgen u. Reinhold und weitere Helfer

• Tief-Baumaßnahmen angesprochen (leider unaufschiebbar)
• Großer Wasserverlust seit Ende letzten Jahres, u. Abhängigkeit von Baufirmen

• Aktuell: Wasserdruck im Waschhaus II extrem niedrig

• Aktuell: Brunnen noch zugesperrt. Warum?



Bericht des Kassiers

• Eine kleine Herausforderung war die Umstellung der Beiträge auf das 
„Platz-System“. Ich hoffe das alles glatt gegangen ist. 

• Wir haben aus Kostengründen das zweite Konto aufgelöst. 
• Das „alte Spendenkonto“ ist erhalten geblieben, damit die bekannte Kontonummer auch 

weiterhin für Spendeneingänge zur Verfügung steht.  

• Alle bisherigen – unverbrauchten – Spenden wurden der Kostenstelle  „Rasenmäher“ 
zugeordnet. 

• Der Vorstand hat einstimmig beschlossen, aus dem vorhandenen 
Guthaben, für die Jahre 2021 bis 2023 jeweils 2000,- € in die Rücklage 
für einen neuen Rasenmäher zu stellen.



Bericht des Kassiers



Bericht des Kassiers



Bericht des Kassiers



Kassenprüfung !

• Die Kassenprüfung wurde von Lothar Hütl und Gottfried Müller am 
08. April 2023 vorgenommen. Alle Belege wurden eingesehen, die 
Kontostände und der Bestand der Barkasse überprüft. 

Puh, Schwein gehabt! 

Aber lasst es Euch noch berichten….



Kassen-Prüfungsbericht

• Den Bericht über die Kassenprüfung gibt Lothar Hüttl ab. 

• Es wurden alle Belege geprüft, dabei ergaben sich keine 
Beanstandungen. Alle Einnahmen und Ausgaben sind entsprechend 
des Vereinszweckes erfolgt. Die Kassenführung gibt keinen Grund zur 
Beanstandung. 

• Es kann die Entlastung des Vorstandes erfolgen



Entlastung des Vorstandes

• Auf Vorschlag der Kassenprüfer erfolgte die Abstimmung über die 
Entlastung des Vorstandes:

• Dafür haben gestimmt: 49 Mitglieder

• Dagegen haben gestimmt: 00 Mitglieder

• Enthaltungen: 00 Mitglieder

• Damit ist der Vorstand für das Geschäftsjahr 2022/23 entlastet.



Grußworte unserer Gäste

• Bürgermeister Thomas Meiler richtet Grußworte, auch für die 
Geschäftsführerin des Kommunalservice, Margit Frauenreuther, an 
die Versammlung. 

Er freut sich über die rege Beteiligung der Mitglieder und stellt sich 
einigen Fragen, beantwortet Fragen und nimmt Anregungen entgegen.



Fragen, Wünsche und Anregungen

• Warum steht die Schranke unkontrolliert offen?

Meiler: Im Moment finden Bauarbeiten auf dem Platz statt deswegen 
steht die Schranke auf. Die Baufirmen müssen mit größeren 
Fahrzeugen die Schranke auch außerhalb der Rezeptionszeiten 
befahren.

• Was passiert mit dem Stammholz das auf den verschiedenen Plätzen 
noch liegt ?

Meiler: Es wird in den nächsten Tagen vom Bauhof weggeräumt.

• Wie lange hab ich Zeit die Karten des Sanitärgebäude zu verlängern?

Meiler: Die Karten können bis zu einem Monat über den Vertrags-
Verlängerungstermin freigeschaltet werden.



• Wann werden im Haupthaus die Duschen wieder aufgemacht?

Meiler: Ab kommender Woche.

• Was passiert mit den alten Wohnwägen ?

Meiler: Der Kommunalservice kümmert sich darum, sie setzen 
sich mit den Eigentümern in Verbindung. Allerdings ist das Ganze 
-bei Unwillen der Platzinhaber- ein langwieriges rechtliches 
Verfahren.

• Ist das Nottelefon der Repzeption immer erreichbar?

Meiler: Ja das Telefon hat außerhalb der Rezeptionszeiten immer 
ein Angestellter dabei. Er kann auch gute Auskunft geben.

• Es wird angeregt, die Duschköpfe in den Duschen regelmäßig zu 
entkalken



BM Meiler gibt noch einige Informationen:
• Alle 4 Bereiche der Anlage werden separat abgerechnet.

• Campingplatz

• Jugendcampingplatz

• Gaststätte

• Freizeitanlage

• Die neue Wasserleitung kostet ca. 60.000 Euro.

• Eine Grauwasserentsorgungsstelle kostet ca. 20.000 Euro.

• An der Rezeption ist das Personal neu. Thomas Meiler bittet um 
Verständnis.

• Platz 522 hat eine Stromversorgung auf der anderen Straßenseite, die 
ist allerdings zu weit weg. Es werden sich Gedanken gemacht, was mit 
dem Platz gemacht wird.



Ende und Einladung zum gemütlichen 
Beisammensein!

Und jetzt ist 
Schluss!

Wolfgang verabschiedet sich und dankt

Im Namen der Vorstandschaft.

Ende der 
Versammlung


